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Kitchen

SIEMATIC, Mondial collection - siematic.com

Dans cette pièce polyvalente, souvent sans porte ni cloison, le plan 

de travail se transforme en table à manger, en coin convivial pour 

recevoir des amis et redécouvrir la joie des moments passés ensemble. 

La demande de cuisines entièrement ouvertes sur le séjour monte 

en flèche, signe du désir de se rapprocher des autres et de pouvoir 

minimiser le compartimentage de la maison. L’air du temps est aux 

espaces fluides, à la libre circulation et au bannissement des portes 

(avantageusement remplacées par des parois coulissantes). Les petits 

espaces ne sont pas en reste : des modules complets font entrer une 

cuisine sur 2,50 m² !

In this multi-purpose room, often designed without doors or 

par titions, the worktop is transformed into a dining table, a relaxed 

corner to enter tain friends and rediscover the joys of  spending time 

together. The demand for kitchens that are entirely open to the living 

room is soaring, a sign of  this urge to be closer to others and to be 

able to make the  house as open-plan as possible. Today’s occupants 

aspire to fluid spaces and free movement, banishing doors in the 

progress and replacing them with more practical sliding walls. Small 

spaces are not overlooked, as complete modules allow a kitchen to 

fit into 2.50 m²!

SCAVOLINI, Libra Cucina, design by Vuesse - scavolini.com

cesar.it

Portraits of me.
Ph

ot
o 

An
dr

ea
 F

er
ra

ri 
 | 

 S
ty

lin
g 

St
ud

io
pe

pe
  |

  A
d 

G
ar

cí
a 

Cu
m

in
i

Kitchen: N_Elle
Design: R&D Cesar


